

盛里保育園 (都留市)

参加園児数5名

2019年 4月 17日 水曜日 開催



～たけのこコーチから～

みんな明るく楽しく元気よくサッカーをしてくれてコーチ達も嬉しかったです。

また一緒にサッカーができることを楽しみにしています。

そして、ヴァンフォーレ甲府の応援も是非来てください。

中銀スタジアムで待っています！



～天野先生から～

園児数が少ない為、どのように指導して下さるのか、とても楽しみにしながらサッカー教室に参加しました。子ども一人ひとりの様子を見ながら、まず慣れる所から楽しく指導して下さり、子ども達がどのようにすればボールに興味を持ち、みんなで遊べるかとても勉強になりました。お土産に頂いたグリーンカードは、「良いことをしたらもらえるんだよね」と言いながら子ども同士遊びの中で使っています。教えて頂いたボールの扱い方を参考にみんなで楽しく遊んでいきたいと思えます。

ありがとうございました。

～園長先生から～

魅力的なコーチのもと、子ども達が生き生きと体を動かし短い時間の中で、笑顔、頑張り等色々な子どもの表情を見ることが出来ました。ありがとうございました。

どんな形でも、将来スポーツを愛する気持ちをもってほしいです。小さい頃から大きくなるまでの継続的な関りが大切だと思えます。サッカー教室は、年齢にあって毎回楽しみにしています。これからも、よろしくお願ひします。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会